

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan tujuan penelitian yaitu untuk menganalisis peran kepemimpinan Rosavella sebagai kepala dinas Pendidikan Kota Solok dalam situasi *Covid-19* dan berdasarkan temuan penelitian yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan bahwa peran Rosavella sebagai penentu arah dengan memberikan kebebasan kepada kepala sekolah dan guru untuk membuat inovasi program-program yang memudahkan guru, murid dan orang tua murid dalam menghadapi *Covid-19*. Peran Rosavella sebagai agen perubahan Rosavella melibatkan Guru, orang tua murid, stakeholder dan staf di Dinas Pendidikan untuk menjalankan Pendidikan pada masa *Covid-19* dan berdasarkan SKB Empat Menteri yang menciptakan kurikulum merdeka belajar, Rosavella bersama Dinas Pendidikan Kota Solok mempersiapkan kurikulum merdeka belajar dengan membuat muatan lokal baru yang mengusung kearifan lokal yang dijadikan mata pelajaran yaitu Bahasa dan Sastra Minangkabau (BSM). Peran Rosavella sebagai juru bicara, sebagai juru bicara Rosavella menerima masukan dan menyampaikan masukan dari guru maupun staf kepada atasan dan memperjuangkan muatan lokal baru berdasarkan kurikulum merdeka belajar kepada atasan. Peran Rosavella sebagai pelatih, sebagai pemimpin Rosavella sangat disiplin, dan melatih bawahannya untuk disiplin.

Rosavella merupakan orang kompeten sebagai Kepala Dinas Pendidikan Kota Solok karena telah dapat mempertimbangkan dampak dari kebijakan yang akan dibuat.

Kreatifitas Rosavella sebagai seorang pemimpin membentuk *image* pemimpin perempuan dengan baik. Kekuasaan yang dipegang oleh Rosavella sebagai Kepala Dinas Pendidikan Kota Solok mengembangkan Dinas Pendidikan Kota Solok dan memberikan kebebasan kepada guru dan kepala sekolah dalam mengembangkan sekolah dan memberikan inovasi untuk memajukan sekolah yang dipimpin oleh kepala sekolah itu sendiri.

6.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah peneliti lakukan, maka dengan ini peneliti memberikan saran atau rekomendasi sehingga untuk peneliti berikutnya menjadi lebih jelas lagi dalam mengkaji peran kepemimpinan perempuan.

1. Secara akademis, diharapkan penelitian ini dapat bermanfaat dan memberikan sumbangsih untuk penelitian selanjutnya mengenai peran kepemimpinan perempuan. Untuk kedepannya peneliti menyarankan perlu adanya penelitian lebih lanjut untuk melihat perbedaan kepemimpinan perempuan dengan kepemimpinan laki-laki, dalam birokrasi karena perempuan lebih menggunakan perasaan dalam melaksanakan tugas sebagai seorang pemimpin.
2. Secara Praktis, peneliti berharap agar penelitian ini dapat berguna dan menjadi masukan bagi peneliti lainnya atau masyarakat umum sebagai bahan bacaan tentang peran kepemimpinan perempuan.

3. Perlunya teori dan konsep yang lebih mendalam untuk membedah lebih jauh mengenai permasalahan yang peneliti teliti.

